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Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na Rua 

Juvenal Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos 

Conselheiros Fiscais Claudia Cristiane Breda, Marcia Regina Wansovicz, Valdir 

Bueno dos Santos e Ubirajara Doro. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-

vindas a todos e em seguida passou a palavra para Marcia que comentou sobre 

a saída da Assistente Social Roberta, que mesmo diante das justificativas, ainda 

acredita que seria possível desenvolver alguma atividade com os aposentados, 

em parceria com Imasp, oferecendo atividades conjuntas que tragam melhor 

qualidade de vida, convivência familiar, bem como a garantia de seus direitos 

dos aposentados e seus familiares. Em seguida Valdir comentou a respeito do 

recolhimento do PASEP, sobre a possibilidade de ingressar com ação questionando a 

obrigação imposta ao RPPS pela Receita Federal, trazida na reunião do Conselho 

Deliberativo, onde a advogada Marina disse que o ingresso com tal ação não é garantia 

de sucesso, considerando ainda que na hipótese de perda, há a sujeição à eventual 

condenação e honorários de sucumbência, o que geraria mais despesas ao ente. E ainda 

que Marina destacou que há a necessidade de que algo seja feito em razão de que há 

uma projeção de que chegará em um momento em que toda a taxa de administração 

será absorvida pelo pagamento do Pasep. Após discussão e diante do exposto, este 

Conselho segue no aguardo de que o Conselho Deliberativo tome alguma providencia 

legal para a questão da cobrança do PASEP. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião e eu Marcia Regina Wansovicz, secretária do Conselho 

Fiscal, lavrei a presente ata que vai por mim e demais conselheiros assinada. 


